

## Marcelo Ebrard, preferencias por Morena y otros partidos, según sondeo de Rubrum



14 meses después de la finalización de las elecciones presidenciales, en México las piezas siguen moviéndose y los aspirantes consolidan sus posiciones, como es el caso de **Marcelo Ebrard**, secretario de Relaciones Exteriores, según una encuesta realizada por la casa de encuestas **Rubro**.

Una encuesta aplicada vía telefónica a 1,200 participantes en toda la República Mexicana arrojó que el **canciller** encabeza las **preferencias** dentro del Partido Regeneración Nacional (**Morena**).

La información de la encuesta después de la pregunta: ¿Quién crees que debería ser el candidato por Morena a la Presidencia de la República?, demuestra que **Ebrard** lidera las preferencias de su partido, con **39,5**% esto es 5,8 puntos más que la segunda posición, ocupada por **Claudia Sheinbaum**, Jefe de gobierno de la Ciudad de México, quien obtuvo el 33,7%.

En este mismo criterio por partido, al considerar quién debe ser el candidato del **PAN**, los encuestados respondieron primero **Ricardo Anaya**, que obtuvo el 20,1%; el diputado que sigue es **Santiago Creel**, con 17,6%; la senadora **Lilly Téllez** con 12.7% y **Manuel Clouthier** con 10.5%.

Marcelo Ebrard, preferencias por Morena y otros partidos, según sondeo de Rubrum (eseuro.com)